

Le Team Dessoude sur la bonne piste



Durant le Rallye des Pharaons, le Team Dessoude de Saint-Lô est monté en puissance pour terminer 1^{er} de sa catégorie. De bon augure avant le Dakar.

Après six jours de compétition et plus de 2 500 kilomètres de pistes et de dunes à travers l'Égypte, le Team Dessoude de Saint-Lô termine 1^{er} de la catégorie T2 essence du Rallye des Pharaons. *“Ça se finit mieux que ça n'a commencé,* confirme Géraldine Deshayes, assistante de direction du Team. *Nous avons deux pilotes inexpérimentés dans l'équipe, à savoir Pietro et Carlo Cinotto, qui ont connu des premières journées difficiles”.*

Roue arrachée, tonneau, les deux jeunes ont bien failli ne pas revoir

Le Caire et abandonner après deux étapes. Mais André Dessoude, le directeur de l'équipe et Michele Cinotto, leur père et troisième pilote de l'écurie, ont su les recadrer. *“Ils leur ont expliqué qu'un rallye raid ne se gagnait pas dans les premiers kilomètres. C'est une épreuve d'endurance”*, poursuit Géraldine Deshayes.

Objectif Dakar

Au classement général, Michele Cinotto termine 10^e à un peu plus

de 21h du vainqueur, Jean-Louis Schlesser. Pietro et Carlo finissent 15^e et 17^e. Le Team Dessoude se tourne maintenant vers le Dakar où il engagera cinq voitures. Au volant, on retrouvera Christian Lavieille ancien champion de moto, Isabelle Patissier, ancienne championne d'escalade et Frédéric Chavigny dont ce sera la 4^e année avec le Team Dessoude. Deux pilotes étrangers compléteront l'équipe, un Chinois et peut-être Michele Cinotto. L'objectif est de terminer dans les 5 premiers.